



HUELGA DE PROFESORES

LA INCLEMENCIA CON CLEMENTE

Dijo en la tele Clemente
"cabros, esto no prendió".
¡Chemimare, las cagó,
el tipo es clarividente!
Pero entonces esa gente
que levanta sus proclamas,
y por Chile desparrama
este sueño más cercano,
¿Son acaso los marcianos
que ve la primera dama?

Clemente tiene manejo
para estar en la cocina
donde su casta maquina
para salvarse el pellejo.

Algún día su reflejo
verá su calculadora
silueta conspiradora
de progresismo falaz,
que le puso marcha atrás
a la retroexcavadora.

Clemente con su experiencia
quizás puede precisar
de qué debemos hablar
cuando el tema es la violencia.

Jubilar en la indigencia
morir en lista de espera
vivir siempre en la cuerera
darle el agua a los privados
fue bastante más malvado
que hacer que la calle ardiera.

Clemente no imaginó
que vería días grises;
con sus pares solo dice
"hoy día Chile cambió".
En un momento creyó
tener todo dominado;
tuiteó un chiste iluminado,
o al menos eso pensaba,
los dardos que le llegaban
lo dejaron sonrojado.

Si uno tiene la ocasión
de ser buena autoridad
y obvió la oportunidad
¿no es también una evasión?
Por Clemente y su inacción
y la de otros eminentes
ya se amontona la gente
y va a empezar a exigir;
pa qué le voy a mentir:
no parecen muy clementes.

Manuel Vilches

TODO CHILE SE LEVANTA (Contrapunto a dos razones)

Oigannos, dueños de Chile
y contesten con razón:
¿quién empezó primero
la cuestión de la evasión?

Su pregunta no es acorde
no da el ancho ni da el talle
Así que decimos, firmes:
¡Militares a la calle!

Ya que evaden la pregunta
contestamos, por supuesto:
Ustedes dieron ejemplo
evadiendo los impuestos.

Ya dicen puras leseras
en este momento aciago.
Por eso decimos firmes
¡Militares en Santiago!

Oigannos, dueños de Chile
usen un poco los sesos
¿creen que estamos gritando
solo por los treinta pesos?

Los sesos sí que ocupamos
y lo hacemos con urgencia.
Por eso hemos decretado
el Estado de Emergencia.

Es por todo, malnacidos,
por el sueldo y la pensión,
por transporte, por los robos
en salud y educación.

Nada, nada justifica
la violencia en sus actuares.
Es por eso que decimos
¡a la calle, militares!

La violencia la empezaron
ministros y el presidente
con sus frases chistosas
que se ríen de la gente.

Ni una broma puede hacerse
tan sensibles que salieron.
Sacamos los militares
porque ustedes lo pidieron.

Solamente hemos pedido
un sistema algo más justo
pero ustedes comen pizza
y se ríen a su gusto.

Todos tenemos derecho
a pasar tiempo en familia.
Menos mal que militares
cuidarán nuestra vigilia.

No se quejen cuando el pueblo
termine de despertar.
Esto recién comienza:
¡respuestas tendrán que dar!

En verdad recomendamos
que se anden con cuidado.
No se olviden que la fuerza
siempre está de nuestro lado.

Está claro que las Fuerzas
se componen de unos pillos
que lo único que hacen
es cuidarle los bolsillos.

Los bolsillos nos cuidamos
porque el pueblo ya no paga.
¿Tienen algo que agregar?
Se lo dicen a Iturriaga

Agregamos que hoy la gente
se defiende, grita y canta.
Porque ya no aguantamos
¡Todo Chile se levanta!

Andrés Montero

EL PUEBLO HERMANO DE CHILE

Parece que no existiera
El espacio multiforme
Pues la consonancia enorme
Traspasa la primavera.
Cruzando la cordillera
En admirable desfile
Sin un pié que descarrile
Se va hacia un futuro entero
Dónde se pone primero
El pueblo hermano de Chile

Todos sufrimos racismo
Padecemos el desprecio
Y pagamos alto precio
Por decidia y entreguismo
Todos pedimos los mismo
Un poder que no mutile
Un poder que no vigile
Desconfiando de la gente
Como lo sufre en la frente
El pueblo hermano de Chile

Soberano, disidente
Un país se mira adentro
Como un lozano reencuentro
Como un reencuentro pendiente
En este acedo presente
Más bien sus ojos afile
Que el dolor no haga vacile
La convicción de su brega
Porque así es como se riegan
Todos los pueblos y Chile

Nayla Beltran